Junges Duisburg-Fraktion | Kuhlenwall 12 | 47051 Duisburg

An die Duisburger Lokalredaktionen



Duisburg, den 04.09.2023

Pressemitteilung: Mehr Transparenz bei der KiTa-Platz-Vergabe – Junges Duisburg setzt sich mit Rückmeldesystem durch

Duisburg. In der Sitzung des Digitalisierungsausschusses am Freitag, den 01.09.2023 teilte die Verwaltung mit, dass es ab Oktober digitale Rückmeldungen bei der Kita-Platz-Vergabe geben wird. Damit wird eine Forderung von Junges Duisburg umgesetzt.

In vielen Fällen würden Eltern sogar erst in letzter Minute erfahren, ob sie einen KiTa-Platz für ihr Kind bekommen haben oder nicht, berichtet die Ratsfraktion Junges Duisburg. "Dieser Zustand ist für Eltern unerträglich. Man ist auf den KiTa-Platz angewiesen, aber muss monatelang hinterher telefonieren. Daher sind wir umso mehr froh, dass unsere Initiative umgesetzt wird", erklärt der Vorsitzende der Junges Duisburg-Fraktion, Oliver Beltermann.

"Kindertageseinrichtungen sind ab Oktober so in der Lage, den Status der KiTa-Platz-Vergabe zeitgemäß zu übermitteln. Eltern müssen sich nur noch einloggen, um den Stand der Platzvergabe mitgeteilt zu bekommen", freut sich der digitalisierungspolitische Sprecher der Junges Duisburg-Fraktion, Daniel Meller.

Die JUDU-Fraktion betont jedoch, dass das natürlich nicht über die weiterhin fehlenden KiTa-Plätze hinwegtäuschen kann.



